
 

 

 

 

 

１月１４日（木）勿来市民会館で、平成２７年度いわき地区生徒会長サミット

が開催されました。くぼた校からも２名（会長・副会長）が参加し、始めはとて

も緊張していましたが、各高校の生徒会役員と言葉を交わしながら名刺交換を

行うことでうち解けることができました。 

学校紹介では、くぼた校の行事や生徒会活動を丁寧に説明し、最後に「これか

らのくぼた校にご期待ください。よろしくお願いします」と挨拶をして終えるこ

とができました。 

開校したばかりのくぼた校生徒会を、他校に紹介するとても良い機会となり

ました。 

 

 

平成２７年度いわき地区 

  生徒会長サミットに参加しました。 


